

| Primeras Planas | | IECM | | Elección del Poder Judicial Federal |

| Reforma Electoral | | INE | | TEPJF | | Congreso Local | | Columnas |

NOTAS DE PRIMERA PLANA

Reforma: Pide IP frenar IEPS a refrescos. El Universal: Sobrinos de Ojeda tejieron red para lavar sus ganancias de huachicol fiscal. La Jornada: Dudas sobre "acuerdo" Israel-Hamas que anunció Trump. Excélsior: México tiene T-MEC para rato: canciller. El Heraldo de México: Israel y Hamás alcanzan primer acuerdo de paz. Milenio Diario: Repliegue y entrega de rehenes "pronto", pactan Israel y Hamás. El Financiero: Asegurar más inversión, reto de México: WEF. El Economista: Se crearon 333,303 empleos formales en los primeros nueve meses: IMSS. El Sol de México: Salesforce invierte mil mdd en México. 24 Horas: Vinculan a mandos de May con La Barredora. Reporte Índigo: Partidos y fiscalización en la mira.

PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS

Reforma Cd.: Amenazan a prepa y facultad. **El Universal Cd.:** Robos en transporte Y en la calle no dan tregua en la CDMX. **El Heraldo de México Cd.:** Frío y lluvias pegan a chilangos . **24 Horas Cd.:** Congreso apoya dar más garantías a policías durante las movilizaciones.

TARJETA INFORMATIVA

IECM

Consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) llamaron a las autoridades del órgano y diputados a sumar esfuerzos para construir estrategias que faciliten el voto de la comunidad chilanga que reside en el extranjero. Durante los rumbos a la reforma electoral en la Cámara de Diputados, el consejero Ernesto Ramos Mega destacó que la población mexicana residente fuera del país enfrenta diversos obstáculos para emitir su voto, entre ellos la complejidad de los trámites para obtener la credencial para votar. Por su parte, la consejera electoral, Cecilia Hernández Cruz, subrayó la importancia de realizar diagnósticos que permitan diseñar estrategias adecuadas de comunicación. 24 Horas, La Prensa (Sitio), 24-Horas.mx (Sitio), Periódico Leo, Capital Multimedia (sitio)

La consejera **Maira Melisa Guerra Pulido**, escribió: Para la elección extraordinaria de las personas integrantes del Poder Judicial de la Ciudad de México, llevada a cabo en 2025, se estableció en la Constitución Política de la Ciudad de México el principio de paridad de género. Ahora que ha concluido este proceso, es conveniente la revisión de su funcionamiento, con la finalidad de implementar mejorías en la organización de la futura elección de 2027 e, incluso, de frente a la reforma electoral tan anunciada. Billie Parker Noticias (sitio)

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inició la última etapa de la Auditoría interna del Sistema de Gestión de Calidad Electoral, para verificar el cumplimiento de procesos y con miras a renovar su certificación con estándares internacionales. La auditoría interna permitirá obtener beneficios significativos en cuatro materias: transparencia para la toma de decisiones informadas; identificación de riesgos desde un enfoque preventivo;





formación y desarrollo y preparación para auditorías externas. Al participar en la reunión de apertura de la auditoría, la consejera **Maira Melisa Guerra Pulido** destacó las bondades que tienen este tipo de ejercicios para detectar que las cosas que se han hecho bien y, en el caso del IECM, para renovar la certificación ISO Electoral y documentar procesos relevantes como el Presupuesto Participativo. Megalópolis (sitio)

Mientras el PRD busca mantener su registro a nivel local, otras siete organizaciones pretenden convertirse en partidos políticos en la Ciudad, pero van muy atrasados en conseguir personas que quieran afiliarse. Cada seis años se abre la posibilidad en la Capital de que una asociación pueda transformarse en fuerza política. En el último proceso realizado en 2019, se registraron 30 agrupaciones, de las cuales, sólo una alcanzó la meta, que fue Equidad, Libertad y Género, explicó Maira Melisa Guerra Pulido, consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM). Reforma

Al menos 30 millones de mexicanos que viven fuera del País enfrentan obstáculos al emitir su voto. El **IECM** subrayó la necesidad de implementar la credencialización digital a distancia. El Instituto apuntó que las estrategias se deben desarrollar con menos tres años de anticipación, para dar conocer los detalles de los procesos electorales. Consideraron relevante que se cumplimente la obligación de las autoridades electorales de promover la educación cívica en el extranjero. Reforma

"Algo no estamos haciendo bien", dijo Norma de la Cruz, consejera del Instituto Nacional Electoral (INE), al exponer que desde los años noventa, cuando se hizo el primer estudio sobre la participación ciudadana, los adultos jóvenes prevalecen como parte del grupo con el menor porcentaje de asistencia a las urnas. En México, 30 por ciento de la población es considerada joven y, por tanto, unos 26 millones de personas de ese rango poblacional están inscritos en el padrón electoral: 49.3 por ciento son hombres y 50.7 mujeres. En su turno, Eduardo Martín Piedra, jefe del Departamento de Transversalidad de la Perspectiva de Género e Inclusión del instituto electoral de la Ciudad de México, señaló que las juventudes se encuentran en entornos digitales que no necesariamente responden a la lógica tradicional de espacios públicos, por lo cual es necesario destacar que la democracia es más que ir a votar. México Times CDMX (sitio)

Circuito Interior publica: En las oficinas del **Instituto Electoral de la Ciudad de México** dicen que las consultas para las Utopías de Álvaro Obregón Xochimilco fueron convocadas y organizadas por la Jefatura de Gobierno, y que al órgano electoral se le solicitó asesoría, préstamo de materiales electorales y acompañamiento como observador. ES DECIR, aclaran, que esa boca no es suya. Reforma, Metro

La contraloría interna del **Instituto Electoral de la Ciudad de México** (**IECM**) suspendió temporalmente a la titular de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos, Guadalupe Zavala, por permitir una defensa legal "deficiente" que impidió al órgano recuperar más de 27.9 millones de pesos por la compra fallida de urnas electrónicas en 2012. Tras ser notificada de la suspensión en junio pasado, Zavala, quien es hermana de la consejera del Instituto Nacional Electoral Claudia Zavala, envió a los consejeros una misiva en la que se deslinda de dicha responsabilidad, la cual, asegura, recae en el despacho Cataño, Escorcia y Asociados, al que se pagaron más de 2 millones de pesos para la defensa legal del instituto. Asimismo, responsabilizó a la Secretaría Ejecutiva, encabezada por Bernardo Núñez Yedra, y a personal administrativo, para dar seguimiento al caso. La Jornada





ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

Por mayoría de votos, la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) determinó que el uso de la plataforma Spotify no es ilegal en las campañas de candidatos a jueces, magistrados y ministros. El asunto surgió por la impugnación de un candidato, luego de que el Tribunal Electoral del Estado de México lo amonestó por la contratación de este servicio de reproducción. La Jornada

REFORMA ELECTORAL

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala, defendió este miércoles la importancia de los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLE), cuya existencia se encuentra en juego y dependerá de la reforma electoral que está elaborando la comisión presidencial encabezada por Pablo Gómez Álvarez. Taddei participó en una audiencia pública organizada por la comisión presidencial; en su discurso, recalcó que "no podemos dejar de lado la experiencia y la capacidad operativa que hoy nos brindan los OPLE", e insistió en que una futura reforma debería dotar a la autoridad electoral de "las herramientas precisas para responder a las demandas actuales, sobre todo en contextos locales". La consejera presidenta del INE sostuvo que deben abrirse al debate sobre la eficiencia y costo de las elecciones, al señalar que son una inversión y debe encontrarse un equilibrio responsable. Agregó que el INE no se niega al cambio y es momento de debatir el costo de la democracia. Reforma, Proceso (sitio), Omnia CHIH (Sitio), Maya Comunicación (Sitio), ContraRéplica CDMX (Sitio), La Querella Digital CDMX (sitio), El Universal, El Financiero, Michelle Rivera M.R. (sitio), Animal Político (sitio)

La reforma electoral impulsada por la presidenta Claudia Sheinbaum busca recortar el presupuesto destinado a las elecciones, aunque sin sacrificar los principios de la función electoral, aseguró ayer la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez. Durante la doceava audiencia pública para la conformación de la iniciativa, que se llevó a cabo en Sonora, la titular de la Secretaría de Gobernación (Segob) e integrante de la Comisión Ejecutiva, indicó que actualmente los comicios representan una carga para las finanzas públicas. Reforma, El Universal, La Jornada, El Heraldo de México, El Economista,

Claudio X. González, así como sus organizaciones afines, anunciaron que de octubre a diciembre recolectarán firmas ciudadanas para presentar una iniciativa de Reforma Electoral con el objetivo de que se discuta en el Congreso en 2026. Otro punto de la iniciativa de Claudio X. habla de garantizar la autonomía de los órganos electorales: el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y el INE. Para este último y para los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLES) propuso garantizar que no disminuyan sus recursos respecto al año anterior, algo que contrasta con el planteamiento hecho desde la Presidencia de México acerca de reducir el presupuesto al INE y analizar la eliminación de los OPLES. Sin Embargo (sitio), El Financiero

Voceros de la llamada Marea Rosa presentaron una propuesta de reforma electoral que plantea sanciones por el uso de programas sociales en campañas políticas y por la intervención del crimen organizado. Los representantes de la organización ciudadana prevén reunir 130 mil firmas para que la propuesta sea analizada en el Congreso al mismo tiempo que se discuta la reforma electoral que propondrá la Presidenta Claudia Sheinbaum el próximo año, tras realizar una serie de consultas en el País. Reforma, El Universal





Luego de que el empresario Claudio X. González anunció que presentará una iniciativa de reforma electoral ante el Congreso, el presidente de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, Pablo Gómez, acusó que, en las elecciones de 2018, el Gobierno federal -entonces a cargo del priista Enrique Peña Nieto- votos. Resaltó que, pese a ello, Morena llegó al poder con Andrés Manuel López Obrador fue hasta 2021 que el Ejecutivo no incurrió en esta práctica. Reforma

La presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, expresó en una charla que "un solo partido y una sola ideología no hacen bien al país". La líder cameral alertó que la urgencia de sacar leyes genera reformas mal redactadas o con imprecisiones jurídicas. Además, mencionó que se abrirá un espacio para los partidos y la sociedad civil para el análisis de la reforma electoral. Milenio Diario

El diputado federal por Morena, Alejandro Carvajal Hidalgo declaró que entre las diferentes bancadas en la Cámara de Diputados existe consenso para desaparecer los Organismos Públicos Locales Electorales mejor conocidos como OPLES y los tribunales electorales en los estados, en la discusión de la reforma electoral. Agregó que existen discrepancias para eliminar el fuero parlamentario, las diputaciones y senadurías de representación proporcional, temas que generan división entre Morena, el PVEM y el PT. Carvajal Hidalgo señaló que el único acuerdo alcanzado hasta ahora entre las bancadas es la reducción del financiamiento público a los partidos políticos. El Referente (sitio)

Sacapuntas publica: TADDEI SACA LA CARA POR LOS **OPLE**. GUADALUPE TADDEI defendió a los Organismos Públicos Locales Electorales la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, en la audiencia pública sobre la reforma electoral, encabezada ayer, en Sonora, por la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y el gobernador Alfonso Durazo. No sólo eso, sino que propuso darles más atribuciones para fortalecer su autoridad. "Cualquier cambio no debe buscar la transformación por sí misma, sino fortalecer el valor de nuestra democracia", sostuvo. El Heraldo de México

Signos Vitales publica: Taddei Zavala se manifestó a favor de una reforma que dote a la autoridad electoral de "las herramientas precisas para responder a las demandas actuales, sobre todo en contextos locales". Por lo mismo, se opone a la conversión del actual INE en un instituto especializado en la organización de las elecciones y consultas públicas. "Cualquier cambio no debe buscar la transformación por sí misma, sino fortalecer el valor de nuestra democracia. Un valor que se mide en confianza, en certeza y en la capacidad de ampliar derechos". El Economista

La Trastienda publica: Hay figuras que no necesitan levantar la voz para hacerse escuchar. Guadalupe Taddei Zavala, presidenta del INE, lo demostró en Sonora, a donde regresó con la serenidad de quien sabe lo que representa: una sonorense con autoridad nacional. Su participación en la audiencia pública de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral dejó huella. No fue una visita de protocolo, sino un viaje de trabajo con fondo y forma. Habló como quien entiende que los cambios son inevitables, pero deben adoptarse sin debilitar lo que funciona. Eje Central

INE





La Universidad Autónoma de Baja California (UABC) recibió un reconocimiento por parte de la Junta Local Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE) en Baja California, en atención al liderazgo y compromiso de la institución durante el Proceso Electoral Extraordinario del Poder Judicial de la Federación 2024-2025. El rector de la UABC, Luis Enrique Palafox Maestre, recibió el reconocimiento entregado por la vocal ejecutiva del INE en la entidad, Liliana Díaz de León Zapata, acompañada por la vocal de capacitación electoral, Janet Guzmán Guerrero, y el vocal de organización electoral, Juan Alejandro Ramírez Hernández. Milenio Diario

La exalcaldesa en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas Nieves, aseguró que buscará la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México en los comicios de 2030, de la mano de su organización política México Nuevo, misma que buscará consolidar en noviembre de 2025. Sandra Cuevas, quien citó a la prensa el pasado 8 de octubre para su supuesto retiro de la política electoral, señaló que se desprenderá de la política que solo busca el éxito en las urnas y pide la identificación del Instituto Nacional Electoral, y asumirá un papel enfocado en la política social que he desempeñado en otros momentos de la mano de su fundación Por un México Bonito. Reporte Índigo

¿Será? publica: Nos cuentan que alguien quiere amargar la despedida de tres consejeros del INE que terminan sus encargos en abril del próximo año, pues el Órgano Interno de Control les reactivó una investigación administrativa por votar para que se pusiera en pausa la organización de revocación de mandato de AMLO, por falta de presupuesto. El caso data de hace tres años, todas las autoridades, hasta la SCJN, les dio la razón e incluso los promotores de las denuncias ya se desistieron. por lo que se preguntan de quién es la mano que mece la cuna de la Contraloría para insistir en ese tema e intentar dejarles una mancha a su salida del Instituto. ¿Será? 24 Horas

Post "Electoral" publica: El Órgano Interno de Control (OIC) del Instituto Nacional Electoral ha iniciado un procedimiento de responsabilidades administrativas contra seis consejeros y exconsejeros por haber votado, en 2021, a favor de posponer los trabajos de la revocación de mandato dada a la imposibilidad de realizar los trabajos encomendados. El hecho plantea un dilema mayor: ¿es compatible con la democracia que los votos y opiniones jurídicas de un órgano autónomo sean objeto de investigación administrativa? La Razón de México

TEPJF

La Sala Regional Xalapa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ratificó el triunfo de Morena en los comicios para Alcalde en los municipios de Poza Rica y Papantla, Veracruz, celebrados en junio pasado. Sin discusión, los tres Magistrados regionales declararon improcedentes los argumentos de MC para anular dichos comicios. Reforma, El Financiero

Rozones publica: Duro revés, nos comentan, el que asestó ayer la Sala Regional Xalapa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación a Movimiento Ciudadano, partido que dirige Jorge Álvarez Máynez, al tumbarle los que ya daba como triunfos electorales en Poza Rica y Papantla. En la primera de esas dos demarcaciones, los magistrados electorales concedieron el triunfo a Janeth Rodríguez, de Morena, y se lo quitaron al abanderado naranja Emilio Olvera. En la segunda, el que se quedó sin ayuntamiento fue Mariano Romero. La Razón de México

CONGRESO LOCAL





En el Congreso capitalino avanza el proceso para la designación de la persona titular de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM). luego de que se determinó que ocho personas interesadas en ocupar el cargo cumplieron con los requisitos de elegibilidad y podrán participar en las etapas subsecuentes. Por parte del Consejo Ciudadano Honorífico de Derechos Humanos del Congreso de la Ciudad de México, se avaló el acuerdo por el que se determina la procedencia e improcedencia de diversas postulaciones dentro del proceso de designación de la persona titular de la presidencia de la CDHCM, para el periodo 2025-2029. La Prensa

Línea 13 publica: En el Congreso de la Ciudad de México iniciaron los preparativos para que la jefa de Gobierno, Clara Brugada, rinda su primer informe de labores ante el poder legislativo el próximo domingo 12 de octubre a las 10:00 horas. Se contempla que el recinto de Donceles y Allende se convierta en uno de los inmuebles más vigilados de la capital del país, además de que habrá un gran número de personas acarreadas. Los diputados locales de las diversas fuerzas políticas están citados para laborar el próximo domingo. ContraRéplica

Tiros libres publica: Ante la propuesta que se analiza en el Congreso de la Ciudad de México para prohibir la exhibición de animales para su venta, locatarios de mercados públicos que se dedican a la venta de ejemplares vivos bloquearon la sede del recinto para exigir que esta iniciativa no se apruebe. El diputado Manuel Taayero, presidente de la Comisión de Bienestar Animal, aseguró que se escucharán todas las voces, pero los legisladores continuarán con su trabajo. ¿Será que al fin le llegó su hora a esta actividad en el intocable Mercado de Sonora? Veremos. Ovaciones

Glorieta de Colón publica: Vemos que la coordinadora del PRD en el Congreso de la Ciudad de México, Nora Arias, quien ha acompañado muy importantes reformas de la 4T en lo que va de la Legislatura, no pierde por ello su visión crítica. Eso quedó de manifiesto en su discurso del martes ante la designación de la nueva contralora de la CDMX, Nashieli Ramírez. Nora Arias, también presidenta del PRD Ciudad de México, dejó en claro que la capital del país merece una Contraloría que no sea complaciente, ni sumisa, ejerza sus facultades de control y vigilancia, sin filias ni fobias, además de castigar la corrupción venga de donde venta. El Independiente

CIUDAD DE MÉXICO

A partir del 1 de enero de 2026, toda la basura de los hogares, escuelas y negocios de la Ciudad de México deberá estar separada en tres categorías: residuos orgánicos, inorgánicos reciclables e inorgánicos no reciclables, anunció la jefa de Gobierno, Clara Brugada. Los residuos orgánicos se entregarán al servicio de limpia los días martes, jueves y sábado; los inorgánicos, lunes y miércoles; no reciclables, viernes y domingo. El Universal, Milenio Diario, Excélsior

La Ciudad de México elevó su meta de reducción de gases de efecto invernadero a 35 por ciento para 2030 y puso en marcha una nueva estrategia de gestión de residuos sólidos, como parte de una política integral para enfrentar el cambio climático y construir una capital más sostenible. Durante la inauguración de la Semana de Acción México por el Clima, la jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, anunció que una tercera parte de la meta de reducción de emisiones será asumida por el sector privado, en una alianza inédita entre gobierno, iniciativa privada y sociedad civil. El Heraldo de México, El Economista





NACIONAL

Evasivo, sin papeles de prueba, el morenista Gerardo Fernández Noroña aceptó ayer haber rentado un avión privado para su gira por Coahuila porque, según él, "era necesario". Sin embargo, el Senador no consideró que es ilegal rentar un avión con matrícula estadounidense, como el que usó, en territorio mexicano. Reforma

La presidenta Claudia Sheinbaum informó que el próximo martes se dará a conocer cuáles y cuántas empresas farmacéuticas serán sancionadas por incumplir con la entrega de medicamentos. La Jefa del Ejecutivo indicó que las sanciones se impondrán conforme a lo que se estipule en contratos O en la Ley de Adquisiciones. Además, señaló que independientemente de que el gobierno federal mantiene adeudos con las farmacéuticas, éstas deben cumplir con la entrega de medicamentos. El Universal

La presidenta Claudia Sheinbaum presentó a empresarios e integrantes del Foro Económico Mundial, el Plan México y sus objetivos de desarrollo. Ante empresarios de 17 países, Sheinbaum presentó la estrategia con la que se fortalece la inversión pública y privada para alcanzar la soberanía alimentaria y energética. Excélsior, El Heraldo de México

La presidenta Claudia Sheinbaum descartó que el Tratado México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) pueda ser sustituido por acuerdos bilaterales, como lo sugirió su homólogo estadounidense, Donald Trump, ya que, afirmó, el T-MEC es ley. De acuerdo con la titular del Ejecutivo federal, "también puede ser que en el proceso de revisión del T-MEC haya reuniones bilaterales, no todas sean trilaterales, porque hay algunas cosas importantes entre México y Estados Unidos, Estados Unidos y Canadá, y Canadá y México. No necesariamente todas tienen que ser bilaterales". El Financiero

El presidente de la Junta de Coordinación Política (JCP) de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila (Morena), dio a conocer que a lo largo del fin de semana, la Comisión de Hacienda trabajará en la redacción de la Ley de Ingresos y se espera que dicho dictamen llegue al pleno entre el martes y miércoles próximo. El Economista

José Moya Medina, representante de la OMS en México, asegura que la vacunación es la herramienta más grande para frenar el aumento de contagios de sarampión en el país. Atribuye el aumento de contagios, que pasó de 416 a 4,857 en siete meses, a la desinformación y la pandemia de Covid-19. La OMS ha apoyado con capacitaciones y acompaña a la Secretaría de Salud federal en la vacunación. El Sol de México

COLUMNAS POLÍTICAS

Templo Mayor publica: La actitud del senador Gerardo Fernández Noroña (y de varios morenistas más) podría resumirse así: "Hágase, Señor, tu austeridad en las mulas de mi compadre". Sería de risa, si no fuera una tragedia para la congruencia, ver cómo el aguerrido legislador que se ufanaba de vivir en una vecindad, ahora trata de justificar sus vuelos en una aeronave privada. Reforma

Bajo Reserva publica: Autos de lujo, casas, terrenos y mucho, mucho dinero en efectivo gastaron, según las investigaciones de la Fiscalía General de la República, los sobrinos del exsecretario de la Marina, el almirante Rafael





Ojeda. Nos hacen ver que quizá sea posible que don Rafael no se enterara de la vida privada y los lujos que tenían sus parientes, Manuel Roberto, hoy preso en el penal de máxima seguridad del Altiplano, y Fernando, prófugo, quienes son acusados por la FGR de comandar una red de huachicol fiscal que causó un daño al erario de miles de millones de pesos. El Universal

Frentes Políticos publica: El canciller Juan Ramón de la Fuente compareció ante el Senado con diversas certezas: que hay T-MEC para rato, pues México ha cumplido su parte y la revisión de 2026 será ordenada y sin tensiones. A petición de la presidenta Claudia Sheinbaum, quien pidió claridad y no más enredos, Ricardo Monreal turnó la minuta a las comisiones de Justicia y Hacienda, que sesionarán de forma conjunta. Excélsior

Pepe Grillo publica: Cada gobierno tiene su estilo de negociar y también de comunicar. Como todos saben, a Donald Trump le gusta negociar con un revólver sobre el escritorio y después decir ante sus medios lo primero que se le ocurre. Si algo de lo que dice coincide con la verdad está bien, pero si no coincide pues malo para la verdad. La Crónica de Hoy

Trascendió publica: La inusual presencia de elementos de la Guardia Nacional dentro del Senado generó reclamos de la priista Claudia Anaya, quien hizo notar que había al menos 50 agentes. Sin embargo, la presidenta cameral, Laura Itzel Castillo, aclaró que solo portaban chalecos de protección, no armas de fuego, y que su misión era proteger las instalaciones y garantizar la seguridad de los legisladores, especialmente durante comparecencias, como ocurrió ayer con el canciller Juan Ramón de la Fuente, quien, por cierto, hasta ahora ha sido el secretario más aplaudido. Milenio Diario

Circuito Interior publica: DICEN QUE el bloqueo que realizaron trabajadores del personal de limpia en Calzada de Tlalpan fue causado, en un primer momento, por la inconformidad que provocó el que la Sección del Sindicato Único de Trabajadores del Gobierno de la Ciudad designara al encargado de una bodega de residuos en la Alcaldía Benito Juárez. EN TIEMPOS así de ígneos, cualquier chispazo enciende reflectores, incluso a costa del libre tránsito de la ciudadanía. Reforma

El Caballito publica: La extensión de la Línea 12 del Metro, de Mixcoac a Observatorio, ha pasado por varias administraciones en la Ciudad de México y ninguna ha podido terminar. Ahora, ya que el proyecto está en manos del gobierno federal, el secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, Jesús Esteva, reveló que para acabar el túnel les faltan 30 metros, pero aún está pendiente el retiro de cascajo para poder empezar la colocación de las vías. El Universal

Capital Político publica: Bejarano pidió licencia para enfrentar la investigación, y Adán Augusto amenaza con dar a conocer quiénes lo ventanearon. No puede ser casualidad que todos los cercanos a López Obrador acaben bajo sospecha de corrupción. A lo mejor es cierto eso de que el expresidente no se roba el dinero deja que lo hagan por él, porque no son sólo estos tres. Excélsior

